

zu TOP

Mainz, 10.09.2019

Anfrage 1296/2019 zur Sitzung am 25.09.2019

Ampelsteuerung am Hochkreisel Kastel – Verbesserter Verkehrsfluss und Rückstau aus Richtung Mainz vermeiden (SPD)

In den Sitzungen des Städteausschusses Mainz-Wiesbaden wird regelmäßig über den Sachstand der Planungen einer Citybahn zwischen Wiesbaden und Mainz berichtet. Im Rahmen der Berichte über die Untersuchungen zur Citybahn hat sich ergeben, dass völlig unabhängig vom möglichen Bau einer Citybahn bereits heute eine Ampelsteuerung am Kasteler Hochkreisel mit begleitenden Maßnahmen zur deutlichen Verbesserung des Verkehrsflusses führen würde.

Die SPD-Stadtratsfraktion hat ein hohes Interesse an dieser Maßnahme, um die Verkehrssituation zu verbessern und so einen Rückstau auf Mainzer Seite bis weit in die Rheinstraße hinein zukünftig abzubauen.

Die Vertreter der Landeshauptstadt Wiesbaden hatten in einer früheren Anfrage (0346/2019) zugesagt, die Zweckhaftigkeit und Machbarkeit einer Ampelsteuerung am Hochkreisel Kastel zu prüfen. Außerdem hatte die Verwaltung geantwortet, dass sie die Maßnahme zur Verbesserung der Verkehrsführung auf der Theodor-Heuss-Brücke und des Kasteler Hochkreisels weiterhin als eine vorrangige Aufgabe sieht.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Liegt der Verwaltung bereits ein abschließendes Ergebnis der Prüfung der Landeshauptstadt Wiesbaden vor?
 - a. Falls nein, wann wird das Ergebnis erwartet?
2. Wann könnte die Maßnahme umgesetzt werden?

gez.
Alexandra Gill-Gers
Fraktionsvorsitzende

f. d. R.
Sascha A. Fricke
Fraktionsgeschäftsführung